

Wir danken allen Verwandten, Bekannten, Freunden und Nachbarn  
für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit,  
die wir beim Abschied von unserem lieben

## **Paul Johann Haldner**

erfahren durften.

Danken möchten wir für die vielen schönen Blumen, wundervollen Karten  
und all jenen, die dem Verstorbenen die letzte Ehre erwiesen haben.

Ein besonderen Dank an Herrn Pfarrer Richard Mauersberger für seine  
tröstenden Worte.

**Wir werden Paul nie vergessen.**

Die Trauerfamilie

